

2020.January

商工連情報誌

神奈川県商工会連合会

〒231-0015 横浜市中区尾上町5-80

(神奈川中小企業センター 10階)

TEL 045-633-5080 FAX 045-633-5081

URL <http://www.k-skr.or.jp>

◎発行責任者／関戸 昌邦 2020.1

271

令和2年1月発行

なるほど神奈川

Kanagawa Prefectural Federation of Societies of Commerce and Industry

令和2年の新春を迎え、謹んでお慶びを申し上げます。

皆様におかれましては新たな希望や抱負を胸に新年を迎えたことと存じます。

今年は子年。十二支の始まりです。日本代表の歴史的な活躍に続き、本年7月24日から開催される東京オリンピック・パラリンピックでも、代表選手の活躍を期待し、明るい年となることを願っております。

さて、近年は台風や豪雨など大規模な自然災害が多発しており、とりわけ昨年の台風19号がもたらした雨量は、箱根において1千mmを超えたが、各地に多数の河川の氾濫を発生させ、被害が深刻化しました。これらの自然災害は、個々の事業者の経営だけでなく、国内のサプライチェーンなどにも大きな影響を及ぼしました。

また、中小・小規模企業にとって、昨年実施された消費税増税、軽減税率制度の導入や働き方改革の推進は、人口減少による働き手不足や消費の縮小、人件費や原材料の高騰後継者不足に加えて厳しい経営環境をもたらしております。

こうした中、商工会では地域の経済や雇用を支える中小・小規模事業者の持続的な発展を促し、経営計画に基づく販路開拓等の取組を支援するため、伴走型支援の充実に努めると共に、組織力の向上や多様で高度

をもたらしております。

オリンピックイヤーがスタートしました。先の東京オリンピックの時は私は小学生でした。当時、発売されたばかりのカラーテレビが学校の理科室に置かれていて、授業中にみんなでボクシングの試合を見ました。カラーテレビというものはこんなに美しいものかと衝撃を受けたことを今も鮮明に覚えています。あれから56年。携帯電話でテレビが見られるのは当たり前、わざわざ店に行かなくても片手で携帯電話を

明けましておめでとうございま



神奈川県知事 黒岩 祐治

感動を、ふたたび。 世界へ、神奈川で。



県知事 新年のごあいさつ

化する会員ニーズに的確に対応するため、様々な講習会や研修事業を実施するなど商工会職員の資質向上にも取り組んできました。

時代は平成から令和となり、新しい時代が始まりましたが、商工会には、行政とともに予期せぬ災害に備え、被災地域への継続支援とリスクに備えた経営支援の強化

会長
関戸 昌邦



「新しい時代が始まる」

県連会長 新年のごあいさつ

こうした役割にも着実に対応してまいりたいと考えておりますので、どうぞ引き続き商工会へのご支援を賜りますよう、心よりご祈念申し上げます。

本年が商工会員の皆様並びに関係各位にとりまして、明るい一年となりますよう、心よりご祈念申し上げます。

令和二年 元旦

大会挨拶をする
森義久 全国商工会連合会会長

第59回商工会全国大会
令和元年11月21日(木)NHKホールで開催されました。

一、中小・小規模事業者の持続的発展に資するための支援強化
一、被災地域への継続支援
一、被災地域への継続支援とリスクに備えた経営支援の強化

11/21

第59回商工会全国大会

一、消費税率の引き上げ・軽減税率等による地方経済の活性化
一、地域唯一の経済団体としての商工会の組織力強化
また、経営改善普及事業に貢献された方が表彰され、受賞者は次とおりです。(敬称略)

- 役員功労者 (葉山町) 小池恒夫・常盤正彦・荒本恵司・小林良雄
- 女性部功労者 (小田原市橋) 小野澤扶美子・優良常勤役職員 (葉山町) 萩田真士・才藤智成
- 女性部功労者 (愛甲) 阿部文子 (南足柄市) 森住シゲ子
- 全国連会長表彰 (山北町商工会)
- 女性部功労者 (山北町商工会)
- 事業推進優良商工会等表彰 (山北町商工会)
- 中小企業長官表彰 (山北町商工会)

11/16
かながわ
商工会まつり 2019 開催
今回は13回目 神奈川の魅力再発見!

前年にも増して好天に恵まれた令和元年11月16日(土)、横浜赤レンガ倉庫イベント広場において商工会地域の特色を活かして開発された特産品や名産品、地元で人気のB級グルメなどを数多く取揃え、県内外の多くの方々にその魅力を知つていただき運転、特殊サギなど、心が寒くなるようなニュースは一向に減る気配がありません。大地震、台風、大雨など自然災害はかつてより、パワーアップして我々を襲つてくるようになりました。

将来への不安感はむしろ当時よりも増えているのではないかでしょうか。人と人との関係性が希薄になり、コミュニケーションのチカラが落ちたと感じました。

そんな中で迎える東京2020オリンピック・パラリンピック。開催大活躍し、ALS(筋萎縮性側索硬化症)の患者さんが、分身ロボットを活用して、県のアドバイザーを委嘱されるまでに…。

ドローンが空を飛んで物は運ぶわ、簡単に空撮をこなすわ。ロボットは大活躍し、ALS(筋萎縮性側索硬化症)の患者さんが、分身ロボットを活用して、県のアドバイザーを委嘱されるまでに…。

あの当時、鉄腕アトムが見せてくれた未来の社会、いや、それを上回る社会が今や現実のものとなっていました。カラーテレビというものはこんなに美しいものかと衝撃を受けたことを今も鮮明に覚えています。あれから56年。携帯電話でテレビが見られるのは当たり前、わざわざが見られるのは当たり前、わざわざ店に行かなくても片手で携帯電話を

もできました。



快晴の赤レンガ倉庫イベント広場

